

ient

MEMORANDUM ^{que} ~~EVER~~

65-101

México, D.F., a 21 de agosto de 1963

149
El ex-Dip. Fed. GUSTAVO FLOTA ROSAS, dice que recibió del -- Edo. de Yucatán, una carta que contenía un escrito en que se ata ca al Lic. GUSTAVO DIAZ ORDAZ, y que al comentarla con otras --- personas yucatecas, compañeros del mismo, y como consecuencia de investigaciones que hicieron por su cuenta, llegaron a la con--- clusión, de que la carta conteniendo los ataques mencionados, se originó con muchas probabilidades, así como su manufactura, en las oficinas de MANUEL MARCUE PARDIÑAS, establecidas en Bucare-- li, No. 59, 2o. piso, donde se encuentra la redacción de la Re-- vista "POLITICA", o bien en la imprenta donde se hace ésta, ubi-- cada en la Col. Banjidal, calle Sur-A No. 402, ya que en ambos - lugares ha observado que existe material igual al usado en esa - clase de propaganda política.

Dice FLOTA ROSAS también, que para el Ing. ENRIQUE MARCUE -- PARDIÑAS, no le es difícil proporcionarle a su hermano MANUEL -- listas de los ejidos, puesto que las puede solicitar a la Sría. de Organización de la C.N.C., con el pretexto de dirigirse a -- esos lugares a nombre de esta Central campesina en solicitud de datos para el Consejo Técnico de la misma, y no causar sospecha alguna.

65-101-64
comparezco y digo:"

"Vengo a demandar de la REVISTA POLITICA, por conducto - de su Director General, señor MANUEL MARCUE PARDIÑAS, y en lo per-

65-101

Por su parte, el Ing. ENRIQUE MARCUE PARDIÑAS, a propósito de los acontecimientos del domingo pasado, dice que su hermano MANUEL, juntamente con el Lic. ALONSO AGUILAR MONTEVERDE, RAUL RICO GALAN y el Dr. JORGE CARREON, son perseguidos por sostener un criterio estrictamente revolucionario, y con valor de hombres cabales.

Que además, las acusaciones de comunistas que les vienen formulando, son falsas, pues lo único que les interesa es la defensa de los intereses del pueblo humilde; y que la situación por que vienen atravesando no es más que el resultado de oponerse a intereses contrarios a los del pueblo.

Finalmente, sostiene que la posición de su hermano MANUEL, es eminentemente mexicanista, y por lo mismos antecedentes revolucionarios "MANUEL no puede ser calificado más que de nacionalista, pese a los intentos que se han hecho de reducirlo a prisión en varias ocasiones; por mi parte, soy muy amigo del Lic. ROJO GOMEZ, quien siempre me ha consultado en los problemas de los campesinos, y cuando yo estaba en el Banco, también me consultaba, por eso ahora colaboro con él, aquí en la C.N.C., y del Banco no me corrieron, sino yo mismo renuncié, por no querer prestarme a componendas, ya que me mandaban entregar cantidades de dinero, y si no robé para mí, menos lo iba a hacer para otros".

RESPETUOSAMENTE

HERNANDEZ y ARMANDO RODRIGUEZ ORTIZ, años...

comparezco y digo:"

"Vengo a demandar de la REVISTA POLITICA, por conducto de su Director General, señor MANUEL MARCUE PARDIÑAS, y en lo particular de MANUEL MARCUE PARDIÑAS, quien se ostenta co